

Antwort zur Anfrage Nr. 1764/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend Barrierefreie Querung der Saarstraße an der Haltestelle Friedrich-von-Pfeiffer-Weg mittels einer Ampelanlage (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Erarbeitung der Varianten zur barrierefreien Fußgängerquerung der Saarstraße (Bereich Friedrich-von-Pfeiffer-Weg) ist noch nicht ganz abgeschlossen. Die Ergebnisse werden Vertretern aus dem Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld und Oberstadt, den Fraktionen sowie den Behindertenvertretern komplett in einer Informationsveranstaltung im Januar 2014 vorgestellt. Zu diesem Termin wird frühzeitig eingeladen.

Mainz, 19.11.2013

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete